

Artikel vom 03.05.2017

CSU Ortsverband Miesbach

## Neuwahlen beim Ortsverband Miesbach

Neuwahlen bei Hauptversammlung in Miesbach – Gerhard Braunmiller leitet weiterhin den CSU Ortsverband Miesbach Nach 2 Jahren als Vorsitzender des CSU-Orts-verbands Miesbach zog Gerhard Braunmiller eine positive Bilanz über seine erste Amtszeit. Ein leichter Zuwachs an Mitgliedern, mehrere Veranstaltungen organisiert und eine gute Zusammenarbeit des Ortsvorstandes mit Stadtratsfraktion und Bürgermeisterin. Bei den Neuwahlen der Beisitzer des Ortsvorstandes wurden drei jüngere Mitglieder gewählt, um Zukunft und Kontinuität der politischen Arbeit der CSU in Miesbach zu gewährleisten. In die Funktionen des ersten Vorsitzenden, seiner Stellvertreter, des Schatzmeisters und des Schriftführers wurden die bisherigen Amtsinhaber gewählt um die erfolgreiche Zusammenarbeit weiterzuführen. Die Mitglieder der Hauptversammlung wählten alle Personen einstimmig. Braunmiller würdigte die Mitglieder des bisherigen Ortsvorstandes, des Stadtrates und vor allem die erfolgreiche Tätigkeit der ersten Bürgermeisterin in ihrem Amt, die sich auch immer für den Ortsverband engagiert und über eine ungewöhnliche Resilienz verfügt. Gerhard Braunmiller setzt weiterhin auf die enge Zusammenarbeit mit den benachbarten Ortsverbänden des Schlierach-Leitzachtales, die von ihm in den letzten beiden Jahren aufgebaut wurde. Zusammen mit der JU Miesbach möchte er die jüngere Generation vermehrt für das politische Engagement gewinnen. „In den nächsten vier Jahren stehen wir an unseren Wahlständen um für unsere Kandidaten zur Bundestags-, Landtags-, Europa- und Kommunalwahl zu werben. Das ist auch für junge Menschen interessant und lehrreich, wir werden sie hier einbinden.“ sagte Braunmiller. Weiterhin wurden Delegierte und Ersatzdelegierte für die Kreisvertreterversammlung sowie für die Stimmkreisversammlung gewählt. Die Berichte der Bürgermeisterin Ingrid Pongratz und des Bundestagsabgeordneten und Kreisvorsitzenden Alexander Radwan wurden im Kreise der Versammlung ausgiebig diskutiert. Der CSU-Ortsvorstand setzt sich zusammen aus Ortsvorsitzenden Dr. Gerhard Braunmiller; Stellv. Ortsvorsitzende: Franz Mayer, Alfred Mittermaier und Verena Assum; Schatzmeisterin Ingrid Diercks; Schriftführer Florian Brunner; Beisitzer Erhard Pohl, Sepp Eham, Benno Waizmann, Bernadette Antretter, Stefan Brandmaier, Heinrich Rath, Andreas Hofmann, Anian Klingsbögl, Gerda Lösel